



Hallo! Willkommen zu deinem **Norjam**-Abenteuer!

Wir melden uns, um uns vorzustellen: **Matthew** und **Kester**, dein internationales Unterstützungsteam.



Unsere Aufgabe ist es, dir nützliches Wissen und praktische Unterstützung zu bieten, damit du 2025 eine warme, einladende und unvergessliche Zeit bei uns im Vereinigten Königreich hast.

Ein bisschen über uns

Hallo, ich bin Matthew. Ich bin seit meinem achten Lebensjahr bei den Pfadfindern. Ich bin sehr stolz auf die internationale Erfahrung, die das Pfadfinden und Guiding jungen Menschen bietet, um ihnen zu helfen, bessere Weltbürger zu werden. Ich habe bei mehreren Norjams und einem Weltpfadfindertreffen als Freiwilliger gearbeitet. Früher war ich der leitende Freiwillige für Norfolk, daher habe ich viele Kontakte zu hilfreichen Menschen!

Hallo, ich bin Kester. Ich bin seit meinem 15. Lebensjahr Pfadfinder, als ich junger Leiter bei den Wölflingen der Gruppe wurde, der ich immer noch angehöre. Ich war Freiwilliger im britischen Kontingentsteam bei zwei Weltpfadfindertreffen, und obwohl dies mein erstes Mal als Freiwilliger bei Norjam sein wird, bin ich es gewohnt, meine eigene Gruppe zu ähnlichen Veranstaltungen zu bringen und habe Norjam für einen Tag besucht, sodass ich verstehe, welche Unterstützung die Kontingente benötigen, um das Beste aus Norjam herauszuholen. Ich kann es kaum erwarten, euch alle zu treffen.

Einige Dinge, bei denen wir dir helfen können

- **Lokales Wissen** über das Vereinigte Königreich
- Dich mit **lokalen Pfadfindern und Guides** in Kontakt bringen
- **Praktische Fragen** wie Kochen und Unterkunft berücksichtigen
- Ein **Ansprechpartner** für Informationen sein

Wenn du Fragen hast, zögere nicht, uns unter admininternational@norjam.org.uk zu kontaktieren.